

平成31年 4月 9日(火)

対面式、進路オリエンテーション、身体計測など ～ 年度初めの諸行事 ～

4月9日、新入生と在校生の初の顔合わせとなる対面式が第1体育館で行われました。式では、はじめに西岡誠校長から「学校の中には生徒と先生、同級生、そして先輩と後輩という関係があります。その3つの関係が成り立ってこそ人間的に成長し、学校に活力が生まれます。2、3年生では後輩の良き手本となり、尊敬される先輩となり、1年生は謙虚な姿勢でかわいがられる後輩になってください。卒業しても同じ同窓生として繋がり、人生の財産となります。同じ松工生の仲間として、お互いがよりよい関係を築き、笑顔であふれ、安心できる学校生活を送り、活力のある学校にしてください。」と挨拶がありました。

在校生を代表し、生徒会長の浜田樹君（情報電子科3年）は、「新入生の皆さん、松工110年目の歴史を令和元年から勢いよくスタートさせるために、早く学校に慣れて松工生として貢献してくれることを期待しています。また、困ったことや不安に思うときは我々を気兼ねなく頼ってください。新たに加わった320名の皆さんと学校生活を送れることを光榮に思います。」と激励しました。その後、新入生代表の大塚一途君（建築科1年）は、「これからは一日も早く松工生活に慣れ、充実した3年間となるように、日々努力していきたいと思います。」と話し、生徒会長の浜田樹君と握手を交わしました。

対面式の後、年度初めの諸行事が行われました。本日は、生活指導、進路オリエンテーション、ホームルーム活動、写真撮影、身体計測が行われました。その後、1年生は制服・ヘルメット着指指導、2年生は情報モラル研修会も行われました。



対面式(校長あいさつ)右側：1年生
左側：2・3年生



在校生 生徒会長
浜田樹君



新入生代表
大塚一途君



在校生と新入生が握手



在校生と新入生が対面



生活指導



進路オリエンテーション



身体計測



ヘルメット着指指導(1年)